

## Die Jung-Eisbären laden zum Girlsday ein

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Mittwoch, den 20. November 2019 um 09:59 Uhr

---



Mädels aufgepasst! Am kommenden Samstag, den 23. November 2019 laden die Jung-Eisbären Regensburg zum Girlsday in der „das Stadtwerk.Donau-Arena ein. Von 11:30 Uhr bis 12:30 Uhr habt ihr die Möglichkeit gemeinsam mit Spielern der Eisbären Regensburg in die Welt des Eishockeys zu schnuppern! Alles was ihr braucht sind gute Laune, Schlittschuhe, Handschuhe und einen Helm!

Auf geht's! Lasst euch die Chance nicht entgehen und schaut vorbei. Es lohnt sich!